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n -12 der Beila~en zu den Stcn0!l'aphischen Protokollen 
des Nationalrates XVllt Gesetzgebungsperiode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr. Müller, Strobl, Mag. Guggenberger 
und Genossen 
an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 
betreffend die Erlassung einer Verordnung über die Ausstattung von Tank
stellen mit Gaspendelleitungen 

Die Einführung von Gaspendelleitungen bei Tankstellen würde eine wesentli
che Entlastung des Tankstellenpersonals, der Tankstellenanrainer und der 
Kunden von den bekanntlich gesundheitsgefährdenden Benzolemissionen brin
gen. Die bisherige "linie" des verordnungszuständigen Wirtschaftsministeri
u~ging offensichtlich in die Richtung einer Tankstellenumrüstung auf frei
williger Basiso Dies hat sich mittlerweile als Irrtum herausgestellt - die 
tankstellenbetreibende Mineralölwirtschaft investiert vor allem ins Design 
und kaum in den Umweltschutz. Überzeugt davon, daß hier nur eine entspre
chende Verordnung Abhilfe schaffen wird, stellen die unterfertigten Abge
ordneten an den Minister für wirtschaftliche Angelegenheiten die 

A n fra g e : 

Wann werden Sie die entsprechende Verordnung erlassen? . . . 
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